
L’accord dans le groupe nominal

Dans un groupe nominal, l’adjectif qualificatif et le déterminant, s’accordent 
avec le ……………………………… auquel ils se rapportent.

• Le plus souvent, on forme le féminin       • Le plus souvent, on forme le pluriel 
d’un adjectif en ajoutant un « e »  à           d’un adjectif en ajoutant un « s » à  
l’adjectif masculin.                                      l’adjectif singulier.

Exemples : un petit loup gourmand            Exemples   : la belle maison bleue
 
     une  ………………… louve ………………………            les ……………………… maisons ……………………

• Mais parfois, le féminin se fait d’une       • Mais parfois, le pluriel s’écrit avec
autre façon :    un –x ou rien :

Exemples :   masculin          féminin Exemples   :      singulier          pluriel

    beau   /   belle       beau  / beaux
    gentil  /  gentille       vieux / vieux
    pensif /  pensive       gros  /  gros


